

## El Ángel Ximénez renueva al portero De Hita

El meta, de 40 años, es el quinto jugador que tiene garantizada su continuidad otro año



EFE - abccordoba Córdoba 05/04/2017 19:53h –

El Ángel Ximénez-Avia ha anunciado la renovación del portero Álvaro de Hita para la próxima temporada 2017-18, por lo que el meta manchego cumplirá su cuarta temporada en el club de Puente Genil, al que llegó en 2014 procedente del BM Ciudad Encantada de Cuenca.

De Hita, de 40 años, se ha convertido en uno de los jugadores «claves» en los momentos «más decisivos» de esta temporada para el conjunto de Puente Genil con 129 paradas en veintitrés partidos, lo que supone un 31 por ciento de acierto y pone de relieve su «amplia experiencia bajos palos», ha informado el club pontanés en una nota.

Con su renovación, Álvaro de Hita se suma a la lista de jugadores que ya tienen confirmada su continuidad en el Ángel Ximénez Avia de Puente Genil, como los pivotes Tomás Moreira y Leo Almeida, recién renovados; además del capitán José Cuenca y Juan Antonio Vázquez «Chispi», quienes ya contaban con contrato en vigor.

## El PP critica la licitación del servicio de autobús que plantea el PSOE

J. M. Cabezas 06 Abril, 2017 - 02:32h

El concejal del PP, Sergio Velasco, mostró ayer su disconformidad con la postura y el planteamiento del PSOE en el proceso de licitación del servicio de autobús público urbano, un pliego de condiciones que se llevó al Pleno de la corporación municipal del pasado mes de febrero, pero que finalmente quedó sobre la mesa debido a las "inexactitudes" que presentaba. Velasco mostró su rechazo ante las pretensiones del equipo de gobierno "de querer mantener la configuración actual de un servicio que no cubre las necesidades de la población", y calificó de "injusto" el sistema que rige a día de hoy, "ya que deja fuera de la cobertura del servicio a más de la mitad de la población".

Para el concejal del PP, el nuevo pliego de condiciones "renuncia a la segunda línea, que sería la que debería unir el barrio de Santo Domingo con la zona de la Pitilla, dos de los núcleos más poblados de la ciudad, y también la conexión con los polígonos industriales". "Además, vemos que se mantiene el servicio de autobús a

Sotogordo, cosa que nos parece bien, pero se renuncia a que el servicio llegue a la Ribera Baja y Cordobilla, algo que nos parece mal, ya que el servicio debe estar configurado para que los vecinos lo puedan utilizar por igual", dijo. Velasco también echó en falta un diseño o estudio "serio del servicio, la falta de innovaciones tecnológicas en los vehículos y los problemas de accesibilidad que tendrán las personas con movilidad reducida que quieren utilizarlos".

## La Asociación Vía Verde del Aceite solicita ayuda al Estado para unificar la ruta

La entidad, que ofrece un itinerario de 128 kilómetros, prevé una inversión de siete millones



Antonio J. Roldán 06 Abril, 2017 - 02:32h

La Asociación Vía Verde del Aceite inició ayer su andadura. Se trata de un colectivo encargado de gestionar esta nueva ruta surgida de la fusión entre dos trazados hasta ahora independientes, aunque íntimamente ligados por la tradición oleícola y cultural legada a lo largo de la historia, y de la que nace un itinerario de 128 kilómetros que se convertirá en uno de los más atractivos dentro

del panorama de Vías Verdes en España. Así lo escenificaron en el salón capitular del Ayuntamiento de Cabra representantes de las entidades promotoras de este ente que agrupará tanto a las diputaciones de Córdoba y Jaén como a los consistorios de los municipios y ciudades por donde discurre la vía, en concreto cinco localidades jiennenses -Torredelcampo, Torredonjimeno, Martos, Alcaudete y la propia capital- y nueve de la provincia cordobesa -Luque, Baena, Zuheros, Doña Mencía, Cabra, Lucena, Moriles, Aguilar de la Frontera y Puente Genil-. Fue turno, por tanto, de la parte pública de la institución ya que los ayuntamientos que suscribieron el acta fundacional son los que contaban con acuerdo plenario de adhesión al borrador de estatutos que se lleva trabajando desde el pasado año, lo que supone la mayoría de los miembros. Tras este primer paso, la estructura orgánica se completará con representación del sector privado que opera en torno a la vía, sobre todo en lo que a servicios se refiere. "Iniciamos este proyecto convencidos de la riqueza de este entorno que ya está generando mucho volumen de negocio pese a no tener constituida la asociación", algo que vendrá a otorgar "un mayor impulso a la zona", comentó la delegada de Turismo de la Diputación de Córdoba, Carmen Gómez, quien apuntó al cicloturismo como una de las modalidades preferentes en esta nueva apuesta de futuro. "Estas vías cuentan con un equipamiento extraordinario con estaciones, alojamientos rurales y una fantástica pavimentación" que, durante los próximos cinco meses, será sometida a trabajos de mejora y mantenimiento por parte del Área de Medio Ambiente de la institución provincial, unos trabajos que superarán los 400.000 euros de presupuesto, anotó.

Esta fusión de antiguas redes ferroviarias reconvertidas en senderos naturales dará lugar a una estructura destinada a coordinar y gestionar una serie de acciones para el mantenimiento y la mejora de esta infraestructura y también para la generación, consolidación y promoción de un producto turístico que podría reportar grandes beneficios a los municipios.

A tal efecto, el alcalde de Lucena y presidente de la Mancomunidad de la Subbética cordobesa, Juan Pérez (PSOE), adelantó que ya se trabaja en la redacción de un proyecto que servirá de sustento a la solicitud que, próximamente, se cursará al Gobierno central para que la Vía Verde del Aceite pueda acceder a una línea de subvenciones específica diseñada para este tipo de trazados de largo recorrido. "Prendemos que el turista que utilice la vía no distinga si está en Jaén o en Córdoba", precisó Pérez, quien informó de que ya se cuenta con una imagen homogénea para aquellos elementos que se incorporen a la ruta, como señalización o mobiliario, y que según las primeras estimaciones supondría una inversión superior a los siete millones de euros.

"Estamos satisfechos de haber empezado a dar pasos en esta unión", señaló el delegado de Empleo de la Diputación de Jaén, Manuel Hueso, quien puso de relieve el "enorme potencial" con que cuenta el tramo jienense de la Vía Verde "que utiliza una media de 8.000 usuarios diariamente", algo que se podrá utilizar como reclamo turístico "para quienes prefieran un mayor contacto con la naturaleza gracias a nuestros espectaculares paisajes de olivar, así como la cultura y gastronomía de los pueblos que la conforman".

## Alejandro Morón es convocado por los Hispanos Junior

El portero pontanés del Córdoba de Balonmano recibe la llamada de la selección para un IV Naciones

5 de abril de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Alejandro Morón vuelve a recibir la llamada de la selección española junior de balonmano. El portero de Puente Genil que milita en el Córdoba de Balonmano cedido por el Ángel Ximénez AVIA ha entrado en la lista de convocados para disputar un Torneo IV Naciones en Francia del 4 al 6 de mayo. Este torneo es el primer campeonato válido para preparar el Mundial que se disputará en Argelia el próximo verano.

La convocatoria está formada por: Javier González (Abanca Ademar León) y Alejandro Morón (Cajasur Córdoba) en portería; Ander Torriko (Balonmano Benidorm) y Borja Méndez (Sociedad Deportiva Teucro) de centrales; Daniel Dujshbaev (Recoletas Atlético Valladolid), Oleg Kisselev (Helvetia Anaitasuna) y Santiago López (Secin Group Aclobendas) en el lateral izquierdo; David Fernández (Abanca Ademar León) y Rubén Río (Recoletas Atlético Valladolid) en el lateral derecho; Aleix Gómez (F.C. Barcelona Lassa) y Jorge Serrano (Recoletas Atlético Valladolid) en el extremo derecho; Josep Folqués (Maristas Algemesí) y Sergio López (Liberbank Ciudad Encantada) en el extremo izquierdo; José Oliver (Balonmano Torrelavega), Asier Nieto (Secin Group Alcobendas) y Daniel Sedano (Quabit Guadalajara) de pivotes.

Isidoro Martínez ha citado a los jugadores el 30 de abril en Madrid para comenzar a entrenar en el Consejo Superior de Deportes, antes de partir rumbo a Burdeos el 3 de marzo, donde el combinado nacional se enfrentará a las selecciones de Portugal, Alemania y Francia del 4 al 6 de mayo.

## Álex Morón, con la selección española júnior

El portero pontanés del Cajasur CBM, cedido por el Ángel Ximénez, entra en los planes del seleccionador Isidoro Martínez para el Torneo 4 Naciones de Agén y Pessac ante Francia, Alemania y Portugal



CD.com 05/04/17 17:57

El Área Técnica de la Real Federación Española de Balonmano ha comunicado hoy la convocatoria elaborada por Isidoro Martínez, preparador del combinado español junior masculino, para participar en el Torneo 4 Naciones que se disputará en Agén y Pessac (Francia) como prueba para el Campeonato del Mundo de Argelia 2017. Y en ella ha entrado el jugador cordobés del Cajasur Córdoba Balonmano, cedido por el Ángel Ximénez de Puente Genil, Álex Morón.

Morón, un habitual de las categorías inferiores de la selección, ve premiado su trabajo pese a que esta temporada está teniendo menos protagonismo y minutos por la presencia en su equipo del gran portero palmeño Ramón Fuentes. En la lista tendrá la competencia de Javier González (Abanca Ademar León).

Mientras, los otros citados son Ander Torriko (Balonmano Benidorm) y Borja Méndez (Sociedad Deportiva Teucro) como centrales; Daniel Dujshbaev (Recoletas Atlético Valladolid), Oleg Kisselev (Helvetia Anaitasuna) y Santiago López (Secin Group Aclobendas) en el lateral izquierdo; David Fernández (Abanca Ademar León) y Rubén Río (Recoletas Atlético Valladolid) en el lateral derecho; Aleix Gómez (FC Barcelona Lassa) y Jorge Serrano (Recoletas Atlético Valladolid) en el extremo derecho; Josep Folqués (Maristas Algemesí) y Sergio López (Liberbank Ciudad Encantada) en el extremo izquierdo; y José Oliver (Balonmano Torrelavega), Asier Nieto (Secin Group Alcobendas) y Daniel Sedano (Quabit Guadalajara) de pivotes.

Isidoro Martínez ha citado a los jugadores el 30 de abril en Madrid para comenzar a entrenar en el Consejo Superior de Deportes, antes de partir rumbo a Burdeos el 3 de mayo, donde el combinado nacional se enfrentará a las selecciones de Portugal, Alemania y Francia del 4 al 6 de ese mes. En concreto, se medirá a Portugal en el primer partido, a las 18:45 horas, a Alemania en el segundo, a las 18:00 horas, y a los anfitriones, Francia, en el tercero, a las 19:00 horas.

La presente es la primera convocatoria de 2017 para los Hispanos Júnior, que inician su programa de actividades programadas para esta temporada con la mente puesta en la cita mundialista de Argelia.